

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan judul

Perkembangan dunia usaha dewasa ini menunjukkan kemajuan yang sangat pesat. Persaingan yang semakin keras dan penuh tantangan serta ketidakpastian masa yang akan datang sangat mempengaruhi perusahaan dalam mencapai sasaran dan tujuan yang diinginkan.

Perusahaan selalu berusaha meningkatkan daya saing, sehingga perusahaan tersebut dapat berkembang terutama dengan perusahaan yang sejenis. Salah satu usaha untuk ikut dalam persaingan yang semakin kompetitif saat ini adalah dengan cara meningkatkan efisiensi, efektivitas, dan produktivitas, pada penerapan akuntansi aktiva tetap secara benar dengan demikian tujuan perusahaan diharapkan dapat tercapai dan perusahaan akan tetap survive.

Tujuan perusahaan harus terus berjalan lancar, aktiva tetap merupakan harta perusahaan yang turut memperlancar operasi perusahaan dan sangat berpengaruh terhadap laporan keuangan. Aktiva tetap ini mempunyai banyak peranan yang dapat dilihat dari segi fungsinya, jumlah dana yang diinvestasikan, pengelolaannya, proses pembuatan dan pengawasannya. Kontribusi aktiva tetap dalam harga pokok produksi khususnya factory overhead biasanya relative besar. Hal ini tentu mempunyai dampak langsung kepada harga pokok penjualan. Jenis aktiva tetap untuk setiap perusahaan berbeda beda tergantung pada jenis usaha yang telah dipilih.

Aktiva tetap dalam neraca termasuk dalam klasifikasi aktiva yang bersifat permanen dan secara umum digunakan perusahaan untuk jangka waktu minimum satu tahun. Bersamaan dengan jangka waktu penggunaan tersebut maka kapasitas pemakaian aktiva tetap yang ada, kecuali tanah dipakai untuk alokasi berdirinya perusahaan, akan mempunyai manfaat yang terbatas. Perolehan dari suatu aktiva tetap perlu dialokasikan menjadi beban sepanjang tahun dan dijadikan sebagai pengurang pendapatan. Penentuan nilai aktiva tetap dan alokasi beban dari aktiva tetap tersebut sangat mempengaruhi rencana dalam pengambilan keputusan.

Berdasarkan uraian diatas mengenai aktiva tetap dan pengaruhnya terhadap operasi perusahaan maka penulis terdorong untuk mengadakan penelitian pada Rumah Sakit Siti Hajar yang bergerak dibidang jasa pelayanan kesehatan yang berlokasi di jalan Let.Jend.Djamin Ginting No.2 Padang Bulan Medan. Dalam mengadakan penelitian untuk penyusunan skripsi ini penulis mengambil judul:

“Analisis Penerapan Akuntansi Aktiva Tetap Pada RSUD Siti Hajar Medan”

B. Perumusan Masalah

Penulis Mengetahui bahwa Rumah Sakit Siti Hajar tidak menerapkan akuntansi aktiva tetap yang sesuai dengan PSAK No. 16 standar akuntansi keuangan tentang aktiva tetap.